

LA Junta de Cofradías de la Semana Santa de Manzanares, que me honra con su presidencia, considera obligado el dirigir a sus convecinos unas palabras de salutación y presentación al mismo tiempo. Obligación que cumplo con verdadero agrado, ya que siempre es agradable el presentar cualquier innovación que venga a mejorar lo que tradicionalmente se ha venido haciendo, y que de alguna manera contribuya a tratar de conseguir el que cada año, poco a poco, nuestra Semana Santa llegue a alcanzar el grado de esplendor y piedad a su vez, que todos deseamos y que Manzanares merece y exige.

Si con un sentido retrospectivo, volvemos nuestras miradas, a los años inmediatamente posteriores a nuestra Guerra de Liberación, y recordamos aquellos desfiles procesionales de los años 1940 a 1950, no tendremos por menos de reconocer, que ha sido un verdadero paso de gigante el que se ha dado mejorándolos en todos los aspectos, imágenes, "pasos" tronos, túnicas, uniformidad, disciplina, Pregón, etc.

No obstante, y reconociendo todo esto, por indiscutible, no cabe duda también de que es mucho lo que aún queda por hacer, y que es posible hacer, si todos ponemos un poco de nuestra parte en una colaboración sincera y desinteresada, que estamos seguros no habréis de regatear.

Estoy convencido que no es demasiado pedir. Y contando de antemano con esta colaboración estrecha con la Junta de Cofradías, compartiendo sus inquietudes y ayudando a resolver sus problemas, de acuerdo siempre con las autoridades eclesiásticas y con las más arraigadas tradiciones, vamos a intentar conseguir para Manzanares, la Semana Santa que todos ambicionamos por tratarse de nuestro pueblo.

AGUSTIN SERRANO

Presidente de la Junta de Cofradías